

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa, atas berkat dan kasih-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terhadap Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa pada Materi Keseimbangan Kimia” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan Skripsi ini, Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Agus Kembaren, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran yang mendukung serta meluangkan waktunya kepada penulis pada tahap akhir penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Prof.Dr. Albinus Silalahi, M.S, Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, dan Ibu Rini Selly,S.Pd,M.Sc selaku dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan sampai tahap penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Muhammad Yusuf,M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staff pegawai jurusan kimia FMIPA UNIMED.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Wakil kepala sekolah SMAN 10 Medan dan Ibu Dewi Manalu, S.Pd yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Terkhusus penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada Ayahanda Hasman Situmorang dan Ibunda tercinta Meriani Sinaga yang memberikan dukungan, motivasi, doa dan banyak hal lain yang menjadi penyemangat penulis dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada adik-adik saya tersayang Rikki Martua Situmorang, Riwan Faisal Situmorang, dan Hamdani Martondi Kristian Situmorang yang juga menjadi motivasi saya selama penyusunan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada keluarga besar Op. Braveto Situmorang/Br Sinaga yang selalu memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini, khususnya sepupu tersayang Yohana Presly Situmorang, Alfendo

Situmorang, dan Mona Hutagaol. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada kakak yang selalu memberikan kasih sayang dan dukungan penuh kepada penulis Kak Melati Panjaitan. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada *Cucuk* yang memberikan banyak cerita dan petualangan di dunia perkuliahan (Bina, Ima, Kepsu, Lusi, Onty Sep, Teta, dan Vaini). Juga penulis ucapkan terimakasih kepada seluruh teman-teman seperjuangan dari kelas Kimia Dik C 2016 yang memberikan banyak warna dan dukungan selama perkuliahan. Penulis terkhusus mengucapkan terimakasih kepada Cindy Felia Simarmata yang menjadi sahabat sekaligus saudara yang selalu memberikan dukungan kepada penulis. Juga penulis ucapkan terimakasih kepada teman seperjuangan rasa teman satu dosen pembimbing skripsi Sahfitri Wirdani Nasution. Terakhir tak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada dua sahabat kecil Frida Judika Pardede dan Pristiwati Manurung yang sudah menemani penulis hingga saat ini dan semoga menua bersama.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, tetapi penulis masih mengharapkan saran dan kritik yang membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi yang membaca dan dalam bidang pendidikan.

Medan, Juli 2020

Penulis,

Romasi Juliani Situmorang

NIM. 4163131024

